

NEWSLETTER MAGISTER PSDK

Prodi Magister Pembangunan Sosial dan Kesejahteraan (PSdK), Fisipol UGM

November 2024

Senin, 11 November 2024

Selamat untuk Bella Paramitha (2023) yang sudah mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Resiliensi Petani dalam Menghadapi Dampak Tambang Batu Bara: Studi Kasus di Desa Karang Tunggal, Kecamatan Tenggara Seberang, Kabupaten Kutai Kartanegara, Kalimantan Timur* di bawah bimbingan Mas Hempri dan para penguji: Prof. Susetiawan dan Mas Udin.



Jumat, 22 November 2024

Selamat untuk Agus Muhammad Nafis (2020 Ganjil) yang mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Proses Pemberdayaan Santri (Studi Kasus Di Balai Latihan Kerja Komunitas Pondok Pesantren Al-Hikmah Jember)* di bawah bimbingan Mas Hempri beserta penguji: Pak Djuni dan Bu Tri.



Diseminasi Karya Mahasiswa

Mahasiswa Prodi Magister PSdK juga berpartisipasi dalam Research Week FISIPOL UGM 2024. Mereka adalah Ahmad Syahril Semendawai yang mempresentasikan karyanya “Praktik e-Development oleh Kelompok Informasi Masyarakat Kaki Langit Desa”, Dyah Ayu Pujiati Kinasih dengan judul “PT Solusi Bangun Indonesia’s CSR Program’s Sustainability Strategies and Post-Exit Engagement: A Case Study of Koperasi Swadaya Pribumi Klapanunggal”, Hendro Prasetyo Sulistyono dengan judul “Modal Sosial Petani Kopi Sebagai Upaya Memutus Mata Rantai Tengkulak Kopi”.

Diseminasi Karya Dosen

Para dosen juga mendiseminasikan riset kolaboratif dan kerja sama mereka, seperti Bahruddin, Ph.D. bersama Rachel Diprose, Kate MacDonald, M.Falikul Isbah, Maharani Hapsari, Ario Wicaksono, dan Devy Dhian Cahyati dengan risetnya “*Understanding Social Participation and Inclusion in Jurisdictional Approaches to Sustainable Environmental Management*”, Nurhadi, Ph.D. dengan risetnya “Model Graduasi dalam Pengentasan Kemiskinan: Studi Implementasi Program Pahlawan Ekonomi Nusantara”, dan Milda Longgeita Pinem, Ph.D. bersama Dr. Suci Lestari Yuana, Dr. Maharani Hapsari, Wendi Wiliyanto, dan Tane Andrea Hadiyantono dengan risetnya “*Mundane Circular Economy Policy: Mainstreaming CE through the Agency of Schools*”.

Abstrak dari mahasiswa dan dosen yang mengikuti Research Week 2024 dapat diakses melalui tautan [berikut](#).

Giat Mahasiswa

Telah berlangsung acara pelatihan Environmental, Social and Governance yang diselenggarakan oleh Himapstra pada Selasa 12 November 2024 dengan narasumber: Nurhadi, S.Sos., M.Si., Ph.D. (Dosen PSdK UGM), Agnes Dwi Jayani (Marketing, Communication, and Partnership Supervisor Spectrum CSR Solution), dan Suripno (Vice President Sustainability Strategy PT Pertamina Persero). Himapstra juga telah menggelar Musyawarah Besar Himapstra periode 2023-2024, pada Selasa 19 November 2024. Dengan terpilihnya saudara Ahmad Nur Faizal (2024) menjadi ketua umum Himapstra yang baru, semoga kepemimpinannya dapat membawa Himapstra maju dan jaya di masa yang akan datang.



 +62-851-5942-0100

 pembangunansosial.fisipol.ugm.ac.id/magister

 [psdkfisipolugm](https://www.instagram.com/psdkfisipolugm)

 Lt.3 Gedung BC FISIPOL UGM, Jl. Sosio Yustisia No. 2, Bulaksumur, Yogyakarta 55281

 s2psdk.fisipol@ugm.ac.id